

CA A PARU DANS LA PRESSE

Le Progrès du 26/02/2024

Les travaux démarrent à l'église

Fermée depuis 2017, l'église de Duerne pourra de nouveau accueillir du public en fin d'année 2024. Les travaux débutent début mars, un échafaudage a été installé de part et d'autre ainsi qu'à l'intérieur. Le toit de l'édifice va être retiré de manière à procéder à la consolidation de la voûte avec la construction d'une coque en résine.



Le toit sera reposé ensuite après avoir installé des tirants servants à resserrer les murs périphériques. C'est l'entreprise Deluermoz qui est en charge des travaux.